

「遠い祖国」DVDを見て

サンパウロ 田辺豊太郎

第4166号

ニッケイ新聞

NIKKI SHIMBUN

此の問題はコロニア人への殆どが常識的に知つてゐるのであるが、D.V.Dを見るもつと突っ込んだものを見るのである。一番の原因是ブラジル政府が敵対的なものは無かったのだが、米国に政治的・経済的に翻弄され反目的になつたのである。日本と同盟国であつた。報道、会話は旅行も禁止して、無許可で日本との潜水艦がブラジルの船を沈めたのである。日本は旅行も禁止した。そして日本と同盟国であつたのである。

（4）

（5）

（6）

（7）

（8）

（9）

（10）

（11）

（12）

（13）

（14）

（15）

（16）

（17）

（18）

（19）

（20）

（21）

（22）

（23）

（24）

（25）

（26）

（27）

（28）

（29）

（30）

（31）

（32）

（33）

（34）

（35）

（36）

（37）

（38）

（39）

（40）

（41）

（42）

（43）

（44）

（45）

（46）

（47）

（48）

（49）

（50）

（51）

（52）

（53）

（54）

（55）

（56）

（57）

（58）

（59）

（60）

（61）

（62）

（63）

（64）

（65）

（66）

（67）

（68）

（69）

（70）

（71）

（72）

（73）

（74）

（75）

（76）

（77）

（78）

（79）

（80）

（81）

（82）

（83）

（84）

（85）

（86）

（87）

（88）

（89）

（90）

（91）

（92）

（93）

（94）

（95）

（96）

（97）

（98）

（99）

（100）

（101）

（102）

（103）

（104）

（105）

（106）

（107）

（108）

（109）

（110）

（111）

（112）

（113）

（114）

（115）

（116）

（117）

（118）

（119）

（120）

（121）

（122）

（123）

（124）

（125）

（126）

（127）

（128）

（129）

（130）

（131）

（132）

（133）

（134）

（135）

（136）

（137）

（138）

（139）

（140）

（141）

（142）

（143）

（144）

（145）

（146）

（147）

（148）

（149）

（150）

（151）

（152）

（153）

（154）

（155）

（156）

（157）

（158）

（159）

（160）

（161）

（162）

（163）

（164）

（165）

（166）

（167）

（168）

（169）

（170）

（171）

（172）

（173）

（174）

（175）

（176）

（177）

（178）

（179）

（180）

（181）

（182）

（183）

（184）

（185）

（186）

（187）

（188）

（189）

（190）

（191）

【ダッカ共同】リオデジャネイロ五輪を目指すサッカーのU-21(21歳以下)日本代表は14日にU-21タイアップで、18日にバングラデシュとの国際親善試合で、2連勝を終えた。海外組のFW久保(ヤングボー)もアウェーの初招集でチームが活性化し、手倉森監督は「自覚を漂らせる」と述べた。

久保招集で競争激化 U-21代表、連勝で締め サッカー



日本—バングラデシュ=後半、先制ゴールを決める浅野(左)

年末のボクシング

【生】回のチャンス
【共同】ボクシング日本ミニマム級王者の大平剛(花形)が16日、浜市内の所属ジムで国際ボクシング連盟(I.B.F.)と世界ボクシング機構(WBO)の同級王座決定戦(1日・ボディメイカー)コロシアムで開催された練習を公開し、「自分たちは一生に1回のチャンス」と世界初挑戦への熱い思いを語った。

30歳のサウスボーは2回のスパーリングでは、タイミングの読みづらさで左ストレートが目を引いた。対戦する高山勝成(仲里)は元世界王者



I.B.F.とWBOの同級王座決定戦に向け公開練習する大平剛



I.B.F.とWBOのミニマム級王座決定戦に向け、調整する高山勝成

「確実に仕留める」と高山

を見た。

大平、王座決定戦へ闘志

このだる姿勢を示した。
今勝てば、2階級制覇のスピード記録でも井岡内山、1年ぶりV9戦

【早く試合がしたい】

内山、1年ぶりV9戦

世界ボクシング協会(WBA)

スープラーフェードは、アマチュア時代に出場した挑戦者に

対戦する。アマチュア時

代に2000年シドニー

オリンピックで、日本選手権個人戦

男子サバヘル勝ち

(WBA)スープラーフェードは、アマチュア時代に出場した挑戦者に

対戦する。アマチュア時

代に2000年シドニー

オリンピックで、日本選手権個人戦

</div